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南京航空航天大学 

将军路校区管理委员会文件 

 
专题〔2022〕4 号 

  

将军路校区工作例会 

暨疫情防控联动机制第八次会议 

会议纪要 

 

2022 年 4 月 20 日，将军路校区管委会组织召开将军路

校区工作例会暨疫情防控联动机制第八次会议。因疫情期间

学校实施全封闭式管理，故本次会议采用线上线下相结合方

式召开。 

一、会议议题 

序号 议题 

1 
各部门交流 3月工作要点、4月工作计划及相关工作

协调 

2 通报近期校园巡查情况 

3 通报地方督查检查通报问题及整改举措 

4 宣贯疫情防控形势与政策、明确近期工作要求 

二、会议内容 

1.会议交流了各部门 3月工作要点和 4月工作计划，并
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就常态化核酸检测抽检等工作进行现场协调。 

针对常态化核酸抽检工作，会议指出，根据属地政策要

求，将军路校区需按照学生每日不少于 20%、重点人员每日

一检的要求完成抽检工作，驻区各单位需高度重视，确保本

单位相关师生按时完成核酸抽检。 

2.校区管委会党政办通报了校园巡查情况，前期发现的

设施设备破损、湖面漂浮物清理不及时等问题已通报相关单

位整改。 

3.会议通报了地方督查检查通报问题及整改举措。会议

指出，自 3 月 23 日以来，南京市新冠肺炎疫情联防联控工

作指挥部学校防控组、江宁区新冠肺炎疫情联防联控指挥部

学校专项组先后开展五次高校疫情防控工作督查并通报相

关问题。会议强调，针对督查通报的校区个别学生未佩戴口

罩等六项问题，学校已及时协调相关单位完成整改工作，在

后续疫情防控工作中，各驻区单位需对照问题进一步查漏补

缺，慎终如始做好疫情防控工作。 

4.会议宣贯了当前疫情防控形势与政策，并明确了近期

工作要求。会议指出，当前校园疫情防控工作主要面临四方

面严峻挑战，一是距离风险地区近，二是防控压力大，三是

病毒传染性强，四是处置成本高。会议强调，疫情防控工作

仍是当前工作的重中之重，驻区各单位要坚持“守好校门、

管好师生、保障供给、做好应急”，密切关注疫情最新形势

和要求，从严从紧从细落实好各项疫情防控举措。 
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